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順番 事業名（事業名） 
この事業の成果報告をご覧になった感想・メッセージなど
を記入してください。 

１ 

多摩市聞こえと補聴器の相

談会 

（特定非営利活動法人 多

摩市聴覚障がい者情報活動

センター） 

・ 高齢化の時代でもあり、聞こえにくくて困ってられる
方も今後多くなり、大変必要な事業と思います。押し
つけ的な販売は困るが、事業者の参加を検討してはい
かがでしょうか。 

・ 年間に多数の相談をされて大変なことと思います。こ
れからニーズが高まることと思いますので、がんばっ
て続けていただきたいと思います。 

・ 努力のあとがうかがえ感動しました。 

・ 公的な団体でないからこそ、きめの細かい販売ともセ
ットになった取り組みが可能なのだと思います。ぜひ
継続してください。 

・ 高齢化社会に必要な事業。ずっと続けてほしい。 

・ これからもがんばってください。 

・ 多くの人の役にたっているとのこと。今後もがんばっ
てください。 

２ 

第 19回文庫展「子どもと本

の広場～本の世界であそぼ

う～」 

（多摩市文庫連絡協議会） 

・ 活字離れの時代に大切な活動と思います。また、保育
園、大学の連携がとれてよかったと思います。 

・ 最近は本を読んだり外で遊んだりということでなくゲ
ームばかりしている子が多いと思います。本の大切さ
をこれからも教えていただきたいと思います。 

・ 長い間の努力の成果ご苦労さまでした。 

・ 長い活動歴をもっている蓄積が感じられました。 

・ これからもがんばってほしい。 

・ 良い企画です。続けてください。 

・ 良い本との出合える機会を多くの子ども達に与えてほ
しいと思います。 

年 代 

10代 ・・・０ 

20代 ・・・２ 

30代 ・・・１ 

40代 ・・・０ 

50代 ・・・２ 

60代 ・・・１ 

70代 ・・・１ 

80代以上・・０ 

未記入・・・２ 

性 別 

 男 ・・・４ 

 女 ・・・２ 

未記入・・・３ 

 

合計 ・・・９ 



３ 

ひじり館を花いっぱいの「和

みの広場」に 

（聖ヶ丘コミュニティセン

ター運営協議会） 

・ 地域美化活動を「自慢のひと鉢」やのり面についての
活動を積極的に取り組んでください。 

・ 明るいコミュニティセンターを作るということで、非
常に大変だと思います。これからもきれいな花壇を作
っていただきたいと思います。 

・ 成果がわかりやすく、良かった。 

・ 地域のボランティア活動ご苦労さまです。 

・ 美しい花が咲いていると環境も良い方向へ変わると思
います。 

 

４ 

第１６回映画祭 ＴＡＭＡ 

ＣＩＮＥＭＡ ＦＯＲＵＭ 

（ＴＡＭＡ映画フォーラム

実行委員会） 

・ ２万人を超える観客があり、16回にわたる継続の成果
と思います。 

・ 大変大きな事業で、楽しみにされている市民の方が多
いことと思います。工夫をされて運営されていると思
います。 

・ 市民活動の事業としてはかなり規模が大きくなってい
るので、他の事業とは少し違うような気がする。今後
どうゆうふうに発展していくのか興味がある。 

・ 大きな事業。他とのバランスがどうか。同じ土俵で補
助金申請は？と思う。 

・ これからもがんばってほしい。 

・ ご苦労さまでした。いささか盛り沢山になりすぎでは
ないでしょうか。 

５ 

多摩市消費生活フォーラム

「消費者フェスタ」 

（多摩市消費者団体連絡会） 

・ 消費、環境問題への関心が高まる今日、消費生活フォ
ーラムの活動に期待したい。ただイベントと活動の関
係をさらに意識する必要もあるように思います。 

・ 非常に大きなフェスタだと思いました。消費者にいろ
いろな情報を提供していただきたいと思います。 

・ テント代、各学校や管理組合（自治会）のものが利用
できたら（運搬費等の人件費がかかるが）他にまわせ
ると思うが・・・。 

・ これからもがんばってほしい。 

６ 

運動会、ﾚｸﾚｰｼｮﾝ等の立案企

画とその実施 

（多摩市連光寺／聖ヶ丘地

域スポーツ振興会） 

・ 運動会について、新たな取り組みがされて大変うれし
く思います。三地域の連携などにも今後取り組むこと
を期待したいと思います。 

・ 地域で楽しみにされているイベントと思います。地域
連携の為にがんばっていただきたいと思います。 

・ 地道な活動、実行している人だけがわかる苦労だと思
った。 

・ 実施体と住民の意識にはズレがある。運動会の役割は
終わったという考えは多い。 

・ しっかりしている。 



・ 地域に根ざした活動で、障がい者も参加するなど良い
と思います。 

７ 

「多摩」を音楽で溢れる街に

しようプロジェクト 

（Ａｒｔｉｓｔｓ Ｌｉｎ

ｋ Ｔａｍａ） 

・ 無料クラシックジャズコンサートの企画は大変すばら
しいですね。ＴＳＪＯというバンドを育てる活動。 

・ 若い力で工夫そして運営をされていると思います。文
字通り「多摩」を音楽で溢れる街にしていただきたい
と思います。 

・ 音楽は目立つが、活動を続けていくことに感動。 

・ 他の団体とのコラボに期待しています。 

・ これからもがんばってほしい。 

・ 若い人の企画に期待しています。ボランティアの出演
も増やしてください。 

８ 

地域住民のスポーツ振興と

子どもの健全育成 

（大栗川地域スポーツ振興

会） 

・ 地域に密着した活動を17年継続されていることはすば
らしいと思います。他地域との交流などについて検討
してみてください。 

・ 様々な大会を行われて大変なことと思います。地域の
ためにがんばっていただきたいです。 

・ 何をやったか良く分かった。どこに補助金が使われた
か分からなかった。 

・ 地域活動、特に子どもの育成に努力するなど良いと思
います。 

９ 

東寺方小学校の檜の森に蛍

を復活させよう 

（東寺方自治会） 

・ 蛍の復活という夢のある活動だと思います。活動に子
ども（中学生の参加もあるようですね）や若い人の参
加があるとすばらしいと思います。多摩市内に活動を
広げてください。 

・ 夢のある事業で・・本当にすばらしいと思います。皆
様の熱い思いが伝わりました。 

・ 蛍の復活、自治会の活動にご苦労さんと言いたい。報
告に学校（教師・子ども）との連携活動が見られない
のは・・・ 

・ 蛍のたくさん舞う姿が多摩市内の学校に広がればすて
きですね。 

・ ほんとうにがんばってほしい。蛍よかった。 

・ 各方面の協力を得るなど事業が順調に進んでいるよう
で安心です。蛍復活しおめでとうございます。教員不
参加の件、めげないでください。 

１０ 

こども古典芸能体験教室 

（多摩市古典芸能に親しむ

会） 

・ 古典芸能を子ども達に体験できる貴重な活動と思いま
す。 

・ これから多摩市内の学校に広まっていくことを期待し
ます。 

・ 学校の授業の一環として、入られているのが非常に評
価できる。 



・ 学校に働きかけの様子がよくわかり、補助金の生きた
活用の姿がわかりました。 

・ 教育改革の一環として考えてしまう。教育正常化のた
めに更に推進をお願いします。 

・ 各学校の子ども達に体験させて欲しいと思います。 

・ 先生に対する好き嫌いがある。 

１１ 

高齢者いきいき祭 

グラン多摩フェスタ2006 

（多摩市高齢者社会参加拡

大事業運営協議会） 

・ 高齢者の活動に他の世代との交流、協力が必要となる
と思います。他世代交流を進めていただければと思い
ます。 

・ 高齢者の皆様が楽しみにしている事業ということがあ
らためてわかりました。本当にすばらしい事業だと思
います。 

・ 非常に大勢の高齢者を巻き込んでいて有意義な活動だ
と思う。 

・ 高齢者の活動、頭がさがりました。 

・ がんばってください。 

・ おもしろい試みです。 

・ とても大切なことだと思います。 

１２ 

地域支え合い支援事業 

（特定非営利活動法人 福

祉亭） 

・ 「リボン活動」について、具体的成果が見えてくると
良いと思います。 

・ 孤独死問題に取り組んでいることはすばらしいことで
すが、これとリボンとが具体的に結びつくと良いので
すが。 

・ 地域の支え合いの場の提供の為に、これからも活躍し
てください。 

・ 活動内容はいいものだと思うが、何をしているのかが
写真などであまり見えてこない。 

・ 市の福祉課で行うべきことも多いが・・・ 

・ これからもがんばってください。 

１３ 

多摩市魅力発見市民マップ

づくり 

（多摩ケンケンガクガクの

会） 

・ 子ども達のワークショップを通じて作られた思いの込
った地図です。ただ、作製された地図はその楽しさや
想いがなかなか伝わってこないのが少し残念です。楽
しいマップを期待します。 

・ 多摩市の様々な地域のマップ作りもお願いしたいと思
います。 

・ 新たなマップに期待しています。 

・ マップづくりたのしそうです。 

・ おもしろいです。 



１４ 

ハッピーママズ・スクール 

（ＮＰＯ子育て応援団そら

いろのたね） 

・ 子育て中のお母さんを支援する貴重な活動だと思いま
す。 

・ 子育てで大変な奥様方は非常に多いと思います。そう
いった奥様方が集える場を作っていただきたいと思い
ます。 

・ 子育て支援活動 内容はわかったがどのようなところ
に課題があって、それを解決するために今のような活
動があるというストーリーが見えなかった。 

・ がんばってください。 

・ 経済的な自立を目指してください。 

 

この補助金制度についての

ご意見がありましたらご記

入ください。 

・ 補助金の申請という形でなくとも実績のある団体は、
育てていく市の姿勢が大切では。 

・ 「市民提案型」と名のり、市の責任のがれの感じする
ようにも思えるが・・・ 

・ 非常に数多くの多様な活動があり、これを同じ土俵で
評価するのは難しいですね。 

・ 自立をどう実現できるのか。公的な要素を市民が担う
というコンセプトがそれぞれの団体が実感し行動する
きっかけになればいいですね。 

・ ５年で切られるのは困る。事業によっては評価委員会
の推せんで継続事業となるようにできないのか。 

そ 

の 

他 

成果報告会についてのご意

見がありましたらご記入く

ださい。 

・ 活動内容の濃い団体については、５分では足りないの
ではないでしょうか？ 

・ 会場に背を向けた学生（前の席で）買い物などの帰り
に報告には無関心で話し声の大きな人たち、会場設営
は十分配慮してほしい。 

・ 公表による緊張感、他の団体との交流、市民へのアピ
ール、こういう面でとても重要な要素だと思います。 

・ 委員席をもう少しゆったりとれたらいいと思う。 

・ 運営、プレゼンそのもの共に順調に行われ成功 

 


